



令和4年度の締めくくりにあたって

学校長 有村 恵

本日の修了式で本年度も最後となりました。振り返ると、よく頑張った吉田小の子供たちだったと自負しております。そして、多くの成果を挙げることができたこの1年でした。このことは、学校職員のみで達成できなかったことは決してなく、保護者の深い御理解と地域の皆様御支援があったればこそと思っております。満足のいく1年でした。昨日は13名の卒業生が立派に吉田小を巣立っていきました。卒業生のこれからは幸多かれと祈っております。ここで私が贈った卒業式の式辞を一部掲載し、令和4年度の締めくくりとしたいと思います。

(前略)

ここで、卒業生の皆さんに、次の三つのことをはなむけとして贈りたいと思います。一つ目に、「目標を持ち続けてほしい」ということです。目標を持ち続けることで、自ずと自ら進む道が決まってくるものです。皆さんは、今日、目標を明確にしました。これから中学生、そしてその先へと、目標実現のために、努力を続けることしましょう。こつこつと頑張ることで、そのことが、やがて、大きな力となり、目標の実現に一歩ずつ近づくものです。

二つ目に、「感謝の気持ちを持つことができるようになってほしい」ということです。人は一人では生きていくことはできません。人と人は共に支え合い、助け合いながら生きていけるものです。毎日の生活の中で、ありがたう、うれしい、助かります、という気持ちを持つことができれば、物事が自然と上手くいくものです。それが大願成就の近道のような気がします。

三つ目に、「失敗を恐れず挑戦してほしい」ということです。これから、自分は何が得意なんだろう。何が好きなんだろうと思いつつ、数多く挑戦し、失敗していく中で、やがて自分の可能性と出会うものです。物語を考えるのが好きだという人は作家になったり、かなづちで物を作ることが好きだという人は大工さんになったり、自分自身に合う様々な可能性と出会うことでしょう。

これからの時代は、地球規模で物事を考えていくことが求められます。自分の身の周りの様々なことから、日本へそして、世界へ目を向け、物事をじっくりと考える力を持ってください。皆さんは、これから世界で活躍する可能性を秘めています。多くの人の意見を積極的に取り入れながら、自分の進む道を決めてほしいと思います。

皆さんの小学校生活の後半は、コロナウイルスの影響を受けました。密な青春も思うように送ることができませんでした。でも、皆さんは、へこたれず、たくましく乗り越えてきました。そして、この経験を通して、これまで以上に、日常生活の大切さに気付き、人と人との絆について考え、人の温かさや優しさに触れることを通して、立派に成長してきたのではないかと思います。この経験は必ずプラスとなり、あらゆる場面で皆さんを支える力になることでしょう。

(後略)

来年度も本校職員一丸となって、未来ある大切な子供たちのために精一杯頑張っ参りますので、どうか御協力、御理解をよろしく申し上げます。本年度もありがとうございました。心から感謝申し上げます。

卒業式

3月23日(木)卒業式が行われました。卒業生からは、感謝と希望、在校生からは、先輩から伝統のバトンを受け継ごうとする気持ちが十分伝わる、心温まる卒業式となりました。



6年生を送る会 お別れ遠足

3月3日(金)に6年生を送る会とお別れ遠足がありました。6年生を送る会では、お世話になった6年生に各学年からメダルやリコーダーの演奏・歌・ダンスのプレゼントもあり、とても盛り上がりました。その後、歩いて吉田文化体育センターのグラウンドまで歩きました。縦割り班対抗ドッジボール大会をしたりお弁当を食べたりと春の遠足を満喫しました。



子供たちの頑張りを紹介します

【南日本新聞「新聞よむのびコンクール」】二席 5年 T U 題「自分は自分」

【第13回税に関する絵はがきコンクール】

令和4年度は、南日本新聞の若い目に1回そして若い目学校賞受賞、子どもの歌9回、南日俳壇6回、南日歌壇2回、ことも五・七・GO1回、イラストコーナー1回、計20回掲載されました。今後子供たちの頑張りを紹介していきますので、応援をよろしく願いたします。



4月

主な学校行事

5月

- | | |
|-------------------------|-----------------------|
| 6日(木) 新任式、始業式、入学式 | 9日(火) 腎臓検診 |
| 7日(金) 身体計測、視力・聴力検査 | 避難訓練(地震・津波) |
| 8日(土) 土曜授業(学力向上) | 10日(水) 吉田旧跡バス見学(3年) |
| 10日(月) いじめ問題を考える週間 | 11日(木) 上学年部集会、交通安全教室 |
| (~14日) | 13日(土) 児童引渡し訓練 |
| 11日(火) 家庭訪問(西麓等) | 19日(金) 春の一日遠足 陶芸教室 |
| 12日(水) 学力検査(~13日) | 22日(月) 教育相談月間(~6/23) |
| 14日(金) 家庭訪問(城内北等) | 23日(火) 心臓検診(1年) プール掃除 |
| 19日(水) 歯科検診 PTA総会 学級PTA | 25日(水) 体力・運動能力調査 |
| いちご・おれんじ学級開級式 | 31日(金) 歯科衛生指導 |
| 26日(水) 耳鼻科検診 | |
| 28日(金) JRC登録式 | |

※ 変更する場合があります。御了承ください。

上記の記事の詳細内容や南日本新聞に掲載された本校の子供達の作品を、吉田小学校のブログに載せてあります。また、学校行事や日々の子供達の頑張りのブログを毎日更新しています。右のQRコードが、吉田小学校ホームページからぜひご覧ください。

